



## Einladung

### **zu den Skimannschaftsmeisterschaften 2026 für Vereinsmannschaften Ski-Alpin und Snowboard der Gemeinden Lautrach und Kronburg**

Der TSV Lautrach/Illerbeuren e.V. führt auch in diesem Jahr seine Vereinsmeisterschaften Ski-Alpin und Snowboard durch. In Verbindung mit diesen Meisterschaften bieten wir wieder eine Mannschaftswertung für Vereine und Vereinssparten an. Wie im letzten Jahr gibt es auch dieses Jahr eine zusätzliche Gaudiwertung. Es gewinnt nicht unbedingt nur die schnellste Mannschaft.

Es werden getrennte Wertungen für Schüler, Damen- und Herrenmannschaften durchgeführt. Zusätzlich gibt es wie die letzten Jahre die Familienwertung. In die Wertung kommen alle Familien, bei denen beide Elternteile plus Kinder bis 14 Jahren (Jahrgang 2012 und jünger) am Rennen teilnehmen. Dieses Jahr wird nicht nach Altersklassen gestartet, sondern mannschaftsweise.

Die Meisterschaften Alpin und Snowboard finden am **Freitag, 27.02.2026 am Skilift Thaler Höhe/Missen** als Flutlichtrennen statt. **Liftbetrieb ab: 17:30 Uhr, Rennstart: 18:30 Uhr.**

Bei der Meisterschaft geht es wieder um die Wanderpokale, die von den Gemeinden Lautrach und Kronburg gesponsert wurden.-

Die zeitschnellste Mannschaft erhält jeweils den Wanderpokal. Bei insgesamt fünfmaligem oder dreimal ununterbrochenem Gewinn geht der Pokal in den Besitz des betreffenden Vereins über.

Alle Mannschaftsmitglieder, die auch Mitglied des TSV Lautrach/Illerbeuren e.V. sind, werden automatisch für die Vereinsmeisterschaft gewertet.

Wir würden uns freuen, wenn auch Ihr Verein eine oder mehrere Mannschaften zu diesem Wettbewerb melden würde und sich zahlreiche Fans und Schlachtenbummler an der Rennstrecke einfinden.

Die Siegerehrung und Apres-Ski-Party finden im Anschluss vor Ort statt, der ansässige Wirt/Liftbetreiber sorgt für gemütliche Stimmung im Zielbereich. Für Getränke und Essen ist ebenfalls gesorgt.

Die Einzelheiten zum Rennen entnehmen Sie bitte der beiliegenden Ausschreibung. Bei unsicherer Schnee- oder Wetterlage finden Sie die aktuellen Infos unter [www.better-skiing.de](http://www.better-skiing.de).

Wir hoffen auf zahlreiche Beteiligung und wünschen allen Teilnehmern viel Erfolg!

Matthias Rottmar  
-Abteilungsleiter Ski-